



Cardiff Business School
Ysgol Busnes Caerdydd



¡Tenemos planes para los próximos meses!

Estamos muy entusiasmados con las novedades que tenemos preparadas para la Red GiroZero en los próximos meses. Aquí te contamos algunos de los planes sobre los cuales estaremos enviando detalles en próximos boletines.

Lanzaremos un Centro de Excelencia

Cuyo propósito será desarrollar investigaciones y ofrecer herramientas estratégicas para la toma de decisiones, programas personalizados de desarrollo de capacidades y apoyo consultivo transformador para el sector público y privado con el fin de acelerar el camino hacia las emisiones cero en el TAC a nivel nacional y en América Latina.

Continuaremos poniendo a su disposición hallazgos sobre tecnologías, financiación y mediciones para un transporte cero emisiones

En los próximos meses publicaremos los siguientes informes de investigación para su consulta y descarga:

- Pruebas de validación de tecnología y pilotos en diferentes regiones.
- Principios de financiación para tecnologías de emisión cero y bajas emisiones.
 - Informe de investigación sobre las percepciones y la inclinación a invertir en tecnologías de bajas emisiones.
 - Investigación sobre los retos de la red estática de carga/llenado para emisiones cero.
- Informe anual sobre los avances en medición y monitoreo utilizando los simuladores, indicadores y dashboards desarrollados por GiroZero.

Simposio anual de la Red Giro Zero

Como todos los años desde que el proyecto comenzó, este evento tendrá el objetivo de fortalecer la Red y difundir los resultados, logros e ideas clave del último año de ejecución del proyecto entre los miembros y partes interesadas.

Publicaremos una serie de documentos de recomendaciones de política pública (Policy brief)

Reducir las emisiones del TAC en Colombia requiere la unión de esfuerzos de todos los sectores involucrados, incluyendo los **tomadores de decisiones**.

Buscamos que los planes, programas y proyectos del país se pongan en marcha con **información actualizada, clara y oportuna**. Los policy brief que estaremos publicando tendrán como temas los desafíos y necesidades de Colombia después de la #COP26, incluyendo **subsídios, regulaciones e impuestos al carbono**. También, el acceso a **financiación para tecnologías** de reducción de emisiones; la **transición energética**; y el apoyo estratégico para la **renovación de flotas**.

Seguiremos capacitando a la Red GiroZero en temas clave para reducción/eliminación de emisiones

Agradecemos la gran acogida que han tenido nuestros cursos. Pronto estaremos anunciando nuevas fechas de inscripción y temas para los próximos.

¡Únete a la ruta hacia un Transporte Automotor de Carga de cero emisiones!

Si aún no recibes nuestra información y novedades directamente en tu correo electrónico te invitamos a llenar el formulario de la Red GiroZero para mantenerte enterado.

Quiero recibir el Newsletter



girozero.uniandes.edu.co

Departamento de Ingeniería Civil y Ambiental
Facultad de Ingeniería - Universidad de los Andes
Carrera 1E # 19ª - 40. Edificio Mario Laserna Bogotá, Cundinamarca, Tel. +57 601 3394949, Colombia
Universidad de los Andes | Vigilada Mineducación
Reconocimiento como Universidad: Decreto 1297 del 30 de mayo de 1964.
Reconocimiento personería jurídica: Resolución 28 del 23 de febrero de 1949 Minjusticia.

[Actualizar Perfil](#)

[Cancelar suscripción](#)